

柏小だより

発行 令和3年12月1日(水)
編集 八戸市立柏崎小学校
八戸市青葉二丁目7番1号
TEL 43-2263
FAX 71-1370



1年 「あ」のうた

本気の実りがいっぱい

～感謝・感動・みんなで作った音楽会～

校長 三角浩司



2年 南中ソーラン

11月20日(土)、今年度は音楽会を開催することができました。去年はできなかったのが、1・2年生は初めての音楽会です。感染症の状況はかなり改善されてきましたが、予防対策として、家庭で一人の参加、体温票の提出、受付から会場まで無言など、とても厳しいものとなり、保護者の皆様にはとても申し訳ない状況でした。



3年 ドラえもん
4年 早口ラップ

子どもたちの発表はとても素晴らしいものでした。9月からの活動休止や行動制限のため十分に練習時間がとれず、全体練習は体育館のみという厳しい中で本当によく頑張りました。当日は、子どもたちが体育館のフロアまでいっぱいに広がり、歌に器楽演奏に踊りにと、今年できることへの感謝の心を乗せて去年の分まで力を発揮してくれました。声も音も姿も心に響いてきて、私自身、目頭が熱くなりいいシーンを見逃す始末でした。今回の音楽会は、PTA 役員の方々のご協力もあり、まるでコンサート会場のような体制で行うことができました。そして、おいでくださった保護者の皆様の受付から鑑賞・退場までのご協力とマナーのおかげで最高のステージになりました。感動と達成感いっぱいの音楽会を、子どもたちと保護者の皆様と学校のみinnで作りあげることができたと思います。心より感謝申し上げます。

いよいよ12月、これから学習や活動も今学期をまとめる時期になります。寒さの押し寄せてくる時期でもあります。健康で今学期を締めくくれるように、「やる気・根気・勇気」でもうひと頑張りしていきます。どうぞよろしくお願いいたします。



5年 うばさをください
6年 ロトのテーマ



二代目校舎

<青葉の地で10年> 12月1日は柏崎小学校の創立記念日です。昭和11年に柏崎尋常小学校として開校して85年になります。児童会では全クラスに呼びかけて学校の誕生日のお祝い掲示を作ってくれました。今の校舎は三代目で平成23年度からこの青葉の地に移転し、10年になりました。この校舎には先輩方からのたくさんの思いや願いが込められています。実は、学級表示やステンドグラス、からくりなどのデザインには後輩たちへの先輩方の思い、校舎の造りには先生方の安全面での配慮なども込められています。今年には12月2日に全校朝会があり、この校舎の設計の時から関わってこられた元校長先生の篠瀬真知雄先生にお話をいただきます。短い時間なので語りつくせないくらいと思いますが、この校舎に込められている思いや願いをみんなで学びたいと思います。(掲示やお話は後ほどブログで紹介します)

